

# 校報 春日峰

益田市立美都中学校 1月号

☎ 0856-52-2525 📠 0856-52-2191 ✉ mito\_j@masuda-school.ed.jp  
URL <http://www.iwami.or.jp/mito-chu/>

## 学校教育目標

学力を身につけ、心を耕し、体を鍛え、勤労を貴ぶ生徒の育成

知 徳 体 感謝

### 雨垂れ石を穿(うが)つ

あけましておめでとうございます。保護者・地域の皆様には、旧年中、教育活動等多方面にわたり大変お世話になり、ありがとうございます。改めて感謝申しあげます。平成二十七年度も残すところ一学期、およそ二ヶ月余りになりました。『光陰矢のごとし』と言いますが、本当に月日が経つのを早く感じます。

さて、ちようど一年前の一月号で、三学期の始業式に当たつての校長式辞の一部を紹介しました。その中に、

『一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり、一生の計は少壮の時にあり』(作者不詳)

ということわざがあります。著しい情報化社会の中で価値観が多様化し、人と人とのコミュニケーション不足によるネット上の誹謗中傷やひと昔前の日本では考えられないような暴力殺傷事件が横行し、世界に目を向けると未だに内戦やテロがある昨今、若い世代に夢や希望をもってたくましく生き抜く力を身に付けさせることは極めて困難です。しかし、理想ではありませんが、若い世代が安心して平和な世の中で暮らしていけるように、何が大切で、何を為すべきかを自ら考え・判断し・行動する力を身に付けさせる必要性を感じています。

八日(金)の始業式では、校長から次のことわざが新たに紹介されました。

『初め有らざるはなし、克(よ)く終わる有るは鮮(すく)なし』

はじめのうちは誰でも頑張るけれども、最後まで頑張る者は少ない。という意味ですが、各学年の生徒が、それぞれの立場で、次につなげていけるように、三学期にしっかりとめをして、『有終の美』を飾ってくれることを願っています。

また、学校・地域社会が一体となって、『雨垂れ石を穿つ』の精神で、若い世代の育成に取り組んでいけたらと思いますので、今後とも、なお一層のご支援・ご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。



### 新生徒会発足

十二日(火)に生徒会の引継式を行いました。中学校では、生徒会役員の任期は、前年度の三学期から新年度の二学期末までの一年間です。今年度の生徒会スローガンは、INNOVATION(革新)を高く飛ぶための助走くでした。旧役員は、事務局を中心に、体育祭、文化祭…と前例にとらわれない創意工夫で学校行事を大いに盛り上げました。

全校生徒数が年々減少してきている本校において、新役員にはこうした現状を吹き飛ばす創意ある活動を工夫して、美都中学校に活力を醸成してくれることを期待しています。

### 遅かった!? 冬將軍

この冬は暖冬になる。ということは、気象庁が発表した長期予報で知ってはいましたが、実際の冬の時期を迎えてみて、気象庁の予報は当たったなあと感じておられた方は多かったと思います。冬と言えども、

はり雪ですが、気温が低く、強風が吹いても雪が降らない日が続いていました。しかし、ここに来て、やっと冬らしい天気になりました。二月五日(金)には、191スキー場でのスキー



20日(水)は、この冬初めての積雪でした。雪が降るとき大気中のチリと一緒に落としてくれるので、大気もきれいで、寒いですが深呼吸をしたくなります。

授業が始まって、昇降口を見てみると、可愛い雪だるまが備えてありました。



おや！一部の生徒がしゃがみ込んで、雪を触っています。

新生徒会の事務局が、毎週の月・水曜日に、生徒昇降口で行っている挨拶運動です。この日は、雪が降り積もって寒中、登校してくる生徒を待ち受けていました。



教室を予定していましたので、実施できるか不安でしたが、さて、どうでしょうか。特に、三年生にとっては最後のスキー教室なので、何とか晴天の下、実施できるのを祈るばかりです。



## 2月行事予定



- 2日(火) 益田東高校一般入試
- 3日(水) 和太鼓体験
- 5日(金) スキー教室
- 8日(月) 基礎テスト
- 10日(水) 卒業・進級おめでとう会
- 11日(木) 建国記念の日

- 13日(土) 全島根図画作品展特選展  
(グラントワ ~15日)
- 14日(日) 参観日 PTA 研修会「弁当の日」
- 16日(火) 租税教室(3年生)
- 17日(水) 振替休業日
- 18日(木) 新入生説明会  
3年生期末テスト(~19日)
- 25日(木) 1, 2年生期末テスト(~26日)